

# CONSEJO DEPARTAMENTAL REUNIÓN ORDINARIA – 10 de Octubre de 2019

En la Ciudad de Córdoba, a los 10 días del mes de Octubre de 2019, siendo las 18:30 hs., el Director del Departamento, Ing. Roberto Muñoz, da inicio a la reunión, con la presencia de los siguientes consejeros:

- 1. <u>Consejeros Docentes Titulares:</u> Ing. Gibellini, Fabián; Ing. Zohil, Julio; Ing. Haefeli, Inés; Ing. Kabusch, Andrés
- 2. Consejeros Docentes Suplentes: Ing. Steffolani, Felipe; Lic. Cuevas, Juan Carlos
- 3. Consejeros Graduados Titulares: Ing. Lamas, Marcos
- 4. Consejeros Graduados Suplentes: Ausentes
- 5. Consejeros Estudiantes Titulares: Carranza, Exequiel; Tello, Mauricio
- 6. Consejeros Estudiantes Suplentes: Ausentes

## ORDEN DEL DIA:

- 1. Acta de reunión anterior.
- 2. Informe de Gestión.
- 3. Concursos:
- 4. Propuesta de Comités de Carrera Académica
- 5. Expedientes de Prácticas Supervisadas



## **DESARROLLO:**

## 1. ACTA DE REUNIÓN ANTERIOR:

El Acta de Reunión de Consejo Departamental correspondiente al mes de Agosto de 2019, que ya había sido enviada a los presentes, se aprueba por unanimidad.

#### 2. INFORME DE GESTIÓN

#### ✓ Académicos:

o Concurso de Administración Gerencial

Se informa que ya ha sido instanciado el llamado para Titular/Asociado y en noviembre se instanciará el de Adjunto. En el concurso instanciado, se presentaron León Shocrón Benmuyal y Beatriz Trebucq, quedando ambos con grado de asociado, pero en primer orden el Ing. Shocrón Benmuyal, quien será propuesto para el cargo.

o Concurso de Arquitectura de Computadoras y Sintaxis y Semántica del Lenguaje

Se ha abierto la inscripción para ambos concursos, Arquitectura de Computadoras cargo de Titular y Sintaxis y Semántica del Lenguaje para el cargo de Asociado.

## o Preinscripciones 2020

Están en marcha, con más de 500 preinscriptos a la fecha, con una tendencia creciente respecto a años anteriores. Por lo cual seguramente el año que viene tendremos algunos ingresantes más y habrá que implementar alguna estrategia para evitar sobrepoblación en las aulas.

o Lineamientos para Nuevos Planes de Estudios

El Consejo Superior está proponiendo algunos lineamientos para considerar en los nuevos planes de estudio, incluyendo bloques temáticos, cargas horarias, criterios para correlatividades y otras temáticas. Esto aún debe tratarse en Reunión de Consejo Superior, que será en la semana del 21 de octubre. Si bien todavía se está trabajando, se informa sobre algunas de las temáticas a abordar, para tenerlas en cuenta a futuro.

Se informa sobre algunas de las modificaciones para un futuro plan de estudios y como sería el calendario tentativo de implementación.

## o Reunión RIISIC y 7mo. CoNaIISI

Se realizará la reunión el día 13 de noviembre en el Campus de Ezeiza, de la Universidad Abierta Interamericana UAI. Dentro de los temas a tratar se encuentra el avance del contacto realizado con la REDIS (Red Colombiana de Programas de Ingeniería de Sistemas y Afines), que es una Red de carácter similar a RIISIC. En esta reunión se prevé analizar la similitud existente entre ambas y que mecanismos y actividades se pueden realizar entre ellas.



El CoNaIISI 2019 se realizará en la Universidad Nacional de La Matanza, los días 14 y 15 de noviembre. La Secretaría de Asuntos Estudiantiles dispondrá de un colectivo, para poder transportar a los estudiantes interesados con prioridad para quienes hayan presentado artículo.

## ✓ Investigación:

o Curso Gratuito de Posgrado: Revisiones Sistemáticas de la Literatura, un enfoque práctico para realizar una investigación rigurosa"

Se realizará desde el 11 al 13 de noviembre a cargo de Profesora Dra. Marcela Genero Bocco, Argentina y radicada en España, planteando una serie de encuentros para docentes y también incluyendo a investigadores, en donde se trabajará sobre la búsqueda de documentos fundamentados de soporte para investigación.

o 1º Congreso Internacional de Ingeniería Aplicada a la Innovación y Educación:

La Secretaría de Carreras Cortas está organizando dicho congreso, en conjunto con el ISTEC (Consorcio Iberoamericano para la Educación en Ciencia y Tecnología. El congreso tiene 4 grandes áreas, incluyendo Internet de las cosas, biotecnología y fundamentalmente Educación.

o Cursos de Secretaría de Planeamiento Académico

Se realizarán dos cursos, uno de TICs y otro de Educación Basada en Competencias, que tienen cupo lleno y muy buena aceptación. El curso de educación basada en competencias también se dictará en la Facultad Regional Villa María, en el mes de noviembre. Las docentes que dictan el curso son parte del equipo del Departamento: Ing. Claudia Castro, Ing. Andrea Delgado y la Lic. María Alejandra Odetti.

#### ✓ Actividades de Extensión

## o Pórtico

Se realizó los días 13 y 14 de septiembre, con una devolución muy favorable al respecto desde los organizadores, con participación y apoyo del Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Provincia de Córdoba.

o PyData

Se llevó a cabo las 27, 28 y 29 de setiembre en nuestra Facultad, con una muy importante convocatoria, alrededor de 560 asistentes y también con muy buenas devoluciones tanto desde los asistentes como desde la organización.

o Semana de la Seguridad

La semana del 21 de octubre se realizará un ciclo de conferencias gratuitas con distintas actividades, incluyendo conferencias y talleres. Es una actividad que se realiza desde hace 3 años y que en general tiene muy buena convocatoria ya que es un tema muy interesante

<sup>3</sup> Acta Reunión Ordinaria -Consejo Departamental - 10 de Octubre de 2019 - Dpto. Ing. en Sist. De Información



para la comunidad. La mayor parte del equipo que trabajará en el evento se encuentra en el Grupo de Seguridad de Labsis, con disertantes de las empresas ESET y McAfee.

o JAIIO- Trabajos de Fin de Carrera de Estudiantes

Un artículo presentado por nuestros estudiantes recibió el tercer puesto nacional reconocido por Sadio.

### o MiAutobus - Ualabee

MiAutobus, que nació en Córdoba, está en camino a implementarse en Buenos Aires, por lo que también es un gran logro surgido en un trabajo final de la carrera. La aplicación ha cambiado de nombre en los últimos tiempos, pasando a llamarse Ualabee.

## o PMI TOUR Capítulo Córdoba

Se informa que el miércoles 6 de noviembre se realizará en el Auditorio este gran evento, que nuclea a un gran número de asistentes, desde las 13:00 hasta las 22:00. La Ing. Iris Gastañaga ha habilitado código de entradas gratuitas para docentes y estudiantes.

#### o WebConf

La comisión, conformada por graduados y estudiarles avanzados de la carrera, solicitó que organicemos la jornada en UTN para el año en 2020. En el corriente año se hizo en la Universidad Católica de Córdoba. Se convocará a la Secretaría de Asuntos Estudiantiles y al Centro de Estudiantes Tecnológicos para que participen de la organización, ya que es un evento con público también estudiantil.

#### o Olimpíadas Informáticas de Nivel Medio:

Se recibieron los resultados de las mismas y, de los alumnos que participaron en nuestra facultad, quedó un estudiante del Colegio Monserrat que participará en la instancia nacional en Buenos Aires.

## o Competencia de Programación:

Se realizará el 31 de octubre, entre los estudiantes de nuestra carrera y en LabSis. Esta es la 11<sup>a</sup> edición y es una propuesta muy interesante para que los estudiantes compitan en distintos desafíos algorítmicos.

## 3. Concursos Docentes

Se informa que ya fue enviado el concurso de Comunicaciones, surgido desde la jubilación del Ing. Cura. Los cargos de adjunto que dejó en dicha cátedra fueron cubiertos por el Ing. Miralles con el objetivo de concursarlos.

En la cátedra de Sistemas Operativos, el Ing. Cura libera dos cargos de adjunto, que traen cambios en los planteles docentes. Se viene trabajando en conjunto con la cátedra, para cubrir dichos cargos, y se realizó una selección interna entre los docentes auxiliares de la



cátedra. El Ing. Muñoz procede a la lectura de la nota sobre el procedimiento realizado. Los docentes que reemplazan dichos cargos son la Ing. Sandra Allende y el Ing. César Cánovas. Estos cargos son de adjunto interino hasta que se instancie el concurso pertinente.

Se propone un llamado para dos cargos de adjunto para Sistemas Operativos. Se procede a la lectura del jurado y veedores y el mismo se aprueba por unanimidad.

En el caso de Redes de Información el tratamiento de las coberturas interinas fue distinto. Se procede a la lectura del procedimiento utilizado para seleccionar a los docentes que se proponen para cubrir esos cargos interinos. En este caso el Ing. Villarreal es el que se hace cargo del curso dejado por el Ing. Cura. De la misma forma se procede a la lectura de jurado y el mismo se aprueba por unanimidad.

En el caso de la cátedra de Arquitectura de Computadoras, el Ing. Cura deja un cargo de Adjunto. Para seleccionar a quien lo reemplazará, se solicitó al Ing. Gustavo Chiodi, quien está interinamente a cargo de la coordinación de la asignatura, que colabore en la propuesta consensuada del docente que se haría cargo del curso. En acta de reunión los docentes aceptaron la propuesta que la cobertura del cargo la haga el Ing. Daniel Arch, quien había cedido en sus pretensiones al implementar el último concurso.

4. PROPUESTA DE COMITÉS DE CARRERA ACADÉMICA: SE PROCEDE A LA LECTURA DE LOS MISMOS Y SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD

Se procede a la lectura de los mismos y se aprueban por unanimidad

# 5. EXPEDIENTES DE PRÁCTICAS SUPERVISADAS

Adicionalmente a las sugerencias realizadas por la Comisión de Enseñanza, se propone incluir una revisión detallada de los Expedientes de Práctica Supervisada presentados en el día de la fecha de cara a su inicialización. Se aprueban por unanimidad con las observaciones en cada expediente.

Siendo las 20:18 hs se da por finalizada la Reunión de Consejo Departamental correspondiente al mes de octubre de 2019.

